

Montag, 03. Juni 2019, Münchner Merkur - Nord / Termine

Erstkommunion für Kinder aus Harthausen und Möschenfeld



Sechs Kinder aus Harthausen (Gemeinde Grasbrunn) und zwei Kinder von Möschenfeldn haben ihre Erstkommunion in der Kirche St. Ottilie Möschenfeld gefeiert. Vorbereitet wurden die Kommunionkinder von Lina Tenz und Antje Bohne. Die Heilige Messe hielt Pfarrer Mathias Häusl. Der Tag endet für die Kinder mit einem Dankgottesdienst um 18 Uhr. Das Foto zeigt Pfarrer Mathias Häusl mit seinen Ministranten und den Kommunionkindern. Foto: privat